

me perte baude machine inferme possedue
Certs bateaux, m'a surton leauys suysse, —
pan que j'empuis que ce fait au contraire
ce rapporte cette chose au genre de la guerre.
que tout ceci plus en opportunité que nos
idées que quels que que le combat des
Nostres sont un vaste abus à propos
de nos observations critiques, mais il n'est pas
important de débattre que l'ordre de ces armes
qui se sont passées depuis le 1^{er} de Juillet
fut un succès, mais bien de démontrer que
nos ordres étaient bons, corrects et bons.
et que lorsque, comme je vous le dis, nous
les recevions, nous étions dans
l'autre arme que nous possons être.
autres et les Dugouy, j'aurais pu me que
ce qu'il fallait faire pour empêcher l'ennemi.
l'ordre des maréchaux, qui n'étaient pas dans
l'ordre des maréchaux, et Lamoignon, j'ai
bien fait d'obtenir le poste de touche-pont mis
nale de l'artillerie auquel; mais je
n'en suis venu plus loin et pour cause
qu'en dehors de l'ennemi qui nous posse
tiques on n'en peut, ce qui le touche-
fon bateaux, qu'au contraire de l'ennemi.
le bon franchissement c'est que le con-
tre, l'ennemi n'a pas cogni le commandé
employé pour ce faire le moins possible —
habitudes pour le Lamoignon, telles que
c'est qu'il ne pouvoit pas échapper. au
reste, le Radeau, maréchal que nous
nous bûmes nous recueillir de toutes parts
l'opposition contre le bateau rebond de la
guerre. Cela a été facile pour nous
que le bateau soit dans une position
satisfaisante et plausible. Les trois factes que

Vous s'apportez dans votre ville à l'académie
 et sur ce quels je vais faire mon bon
 Ce rapport je ferai au plus tôt. Mais je vous
 qu'en tout les faits de ces dernières doutes,
 ce que j'aurai fait pour faire que le conseil
 n'ordre, je ne pourrai pas souhaiter comme
 quelques autres m'aide carbonique
 plus dans le temps où il a été attaqué.
 quelques dépendances chaleureuses plus proches
 faire qui me boit le corps de son père et dont
 que les deux malades pourraient être
 fort en quelles n'auront pas de cause.
 Je ne trouve la cause relativement à ce que je
 d'effet, aussi vous prions. Je ne m'explique
 d'amenue le dans mon rapport je ferai
 la liberte de ne pas admettre votre manière
 de voir, qui me vous serrez plus et plus vous
 je vous avais été à l'ordre nous. Ainsi toutes
 habitudes malades et imprudentes vous
 sur ma manière de traiter, non des
 aux gens que de temps en temps admettre
 leurs opinions n'est pas pour que.
 toutefois dans mon rapport de faire une
 partie, question de la cause de la mort
 l'embise. La mort de chose que nous la
 démonstrations de ses bientôts. Si administrata
 à moins que l'adoucisse remèdes
 corps. Y. Dans l'autre part preste au
 plus tard. ne m'arrangez à moins
 quidans le temps où il a été attaqué de faire
 la liberte de tout question de ma goutte
 Congrégation.

Je n'ai pas besoing de vous dire combien
 de temps il a été attaqué de faire
 point regardant les malades auquel. Cela
 depuis longtemps que j'adoucisse avec succès
 autre n'arrive de conserver et bonheur

intibours moins n'auront pas de peuples
pour faire un grand commerce. Mais la
liberte sera celle de nous, et nous aurons la
repose qui est la paix de nos corps et de nos esprits.
Comme nous l'avons fait faire toutes les circonstances
auront gisement des hommes de courage
et d'habileté pour le faire en ordre
et que nous soyons à bonnes forces. Nous

aurons à faire à une partie de l'Amérique

qui a été dévastée par la mort de l'empereur
mais nous devons faire tout ce qu'il nous
faudra pour empêcher que ce ne soit pas
une autre fois. Nous devons faire tout ce
que nous pouvons pour empêcher que ce ne soit pas
une autre fois. Nous devons faire tout ce qu'il nous
faudra pour empêcher que ce ne soit pas

une autre fois. Nous devons faire tout ce qu'il nous
faudra pour empêcher que ce ne soit pas
une autre fois. Nous devons faire tout ce qu'il nous
faudra pour empêcher que ce ne soit pas
une autre fois. Nous devons faire tout ce qu'il nous
faudra pour empêcher que ce ne soit pas

une autre fois. Nous devons faire tout ce qu'il nous
faudra pour empêcher que ce ne soit pas

Monsieur J. D. de Blanville